

## **ÉCHOS QUERCY**

### **La Région aide deux festivals « écoresponsables »**

Lors de la commission permanente du 15 juin, présidée par Martin Malvy, la Région Midi-Pyrénées a confirmé sa volonté d'aider les festivals de la région engagés dans une dynamique de développement durable. Depuis 2008 et dans le cadre de l'Agenda 21 régional – qu'elle a été la première à mettre en place – la Région Midi-Pyrénées soutient les festivals culturels écologiquement et socialement responsables.

La commission permanente a donc accordé une aide globale de 46 000 euros, à 7 festivals de Midi-Pyrénées, dont deux dans le Lot : « Africajarc » (du 23 au 26 juillet) à Cajarc, bénéficiera de 7 000 euros afin d'appliquer plusieurs actions : toilettes sèches, produits biologiques, forum, bilan carbone, etc.

« Ecaussysteme » (du 31 juillet au 1<sup>er</sup> août) à Gignac dans le Lot recevra 7 000 euros d'aides dans le cadre de l'organisation de la journée « Ecaussistoyenne ».